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UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA 1 

Instituto de Artes 2 

IARTE 3 

 4 

Ata da sexta reunião ordinária do Conselho da Área de Artes Visuais do 5 

Instituto de Artes da Universidade Federal de Uberlândia, realizada no dia 6 

09 de setembro de 2015 às quatorze horas e oito minutos, no Bloco I       na 7 

sala 112, sob a presidência do professor doutor João Henrique Lodi 8 

Agreli, tendo como secretária Sarentaty Inês  Karoline Santana dos 9 

Reis, contou com a presença dos conselheiros: Ana Helena da Silva 10 

Delfino Duarte, Alexander Gaiotto Miyoshi, Cláudia Maria França da 11 

Silva, Kenia França Braga,  Nikoleta Tzvetanova Kerinska, Beatriz 12 

Basile da Silva Rauscher, Gastão da Cunha Frota, Renato Palumbo 13 

Dória, Paulo Augusto.   Justificou ausência: Marco Antônio Pasqualini 14 

de Andrade, Elsieni Coelho da Silva, Marcel Alexandre Limp 15 

Esperante, Roberta Maira de Melo e Paulo Roberto de Lima Bueno. 16 

Abrindo a sessão, passou-se aos informes. 1) Informes da Coordenação: 17 

A professora Ana Helena Duarte explicou a situação da secretaria de curso 18 

neste momento da greve e com o afastamento da técnica Giselle Janones 19 

Borges  por motivo de doença na família. Haverá uma entrevista com 20 

candidato para ocupação de vaga de técnico.  Os conselheiros discutiram a 21 

melhor forma de organizar o trabalho na secretaria. A professora Ana 22 

Helena Duarte avisou que estão abertas as inscrições para a Iniciação 23 

Científica até o dia dez de outubro. 2) Informes da área:  O professor João 24 

Agreli explicou o empenho dos professores para elaborar o documento com 25 

informações do curso que será entregue para a construção do PIDE-PDE. 26 

3) Informes do MUNA: A professora Nikoleta Kerinska expôs ao 27 

conselho que o museu está preparando nova exposição e que em breve 28 

serão disponibilizadas novas informações sobre o assunto. 4) Informes da 29 

Pós-Graduação: O professor Alexander Miyoshi explicou que a 30 

organização do Seminário de Pesquisa está atrasada este ano. O evento será 31 

no começo de novembro (com data ainda não definida) e contará com 32 

participação de doze mestrandos (6-artes visuais; 6- artes cênicas). 5) 33 

Informe: O professor Renato Palumbo Dória expôs aos demais 34 

conselheiros sua participação no Comitê Brasileiro de História da Arte no 35 

Rio de Janeiro e a forma como o comitê realizado pela UFU foi elogiado 36 
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no evento. 1º - Ponto – Aprovação da ata da quinta reunião ordinária – 37 

O professor Alexander Miyoshi pediu a retirada do nome no ponto que 38 

tratava da nova formação do Colegiado da Coordenação de Curso. O nome 39 

havia sido colocado de forma indevida. A ata teve quatro aprovações e 40 

quatro abstenções e volta para ser votada em próxima reunião ordinária. 41 

Após esse ponto, o professor Renato Palumbo Dória questionou a 42 

obrigação de participação dos docentes nas reuniões de área e propôs que o 43 

assunto voltasse como ponto de pauta na próxima reunião. 2º - Ponto – 44 

“Visita do MEC”. (Profa.Aninha Duarte) - A professora Ana Helena 45 

Duarte expôs aos presentes as pontuações do curso dadas pelo Ministério 46 

da Educação (MEC), mas explicou que pelo pouco número de docentes na 47 

reunião não seria possível discutir o ponto de forma completa. O professor 48 

João Agreli sugeriu que fosse reunido o colegiado para analisar o ponto.O 49 

professor Alexander Miyoshi pediu que o NDE seja pautado na próxima 50 

reunião com base no PIDE-PDE.3º - Ponto – Apreciação e emissão de 51 

parecer do relatório financeiro de 2014 do Curso de Artes Visuais 52 

(Diretoria Iarte). Os conselheiros analisaram o relatório financeiro de 53 

2014 e deram parecer favorável ao documento apreciado. Aprovado por 54 

unanimidade. 4º - Ponto - “Participação em eventos dos docentes” 55 

(Profa.Aninha Duarte) A professora Ana Helena Duarte pediu para os 56 

docentes fazerem uma comunicação antecipada ao solicitarem participação 57 

em eventos e pediu que os pedidos sejam mandados para o email 58 

institucional da secretaria, de forma a organizar o trabalho. 5º - Ponto – 59 

Divisão do espaço de pesquisa do prédio 5M via CTInfra. (prof. João) 60 

O professor João Agreli explicou que a divisão do espaço está acontecendo, 61 

mas não houve definição quanto a essa ocupação. O Curso de Artes Visuais 62 

tem direito a quatro módulos no espaço (3 módulos de 22 metros e 1 63 

módulo de 17,5 metros), sendo que todos os grupos de pesquisa solicitaram 64 

obter algum módulo de 22 metros, causando, assim, um impasse quanto ao 65 

módulo de 17,5 metros. O professor Renato Palumbo Dória sugeriu que os 66 

módulos pudessem ser compartilhados  para melhor atendimento das 67 

necessidades do curso. Após discussão e solicitação dos grupos de 68 

pesquisa, ficou decidido que o professor João Agreli irá mandar a planta do 69 

espaço para os docentes avaliarem e confirmar uma reunião marcada para o 70 

dia 18 de setembro às 17 horas que irá visitar o local para decidir a divisão 71 

do espaço. Após essa reunião, serão apresentadas propostas de ocupação de 72 

cada grupo de pesquisa para a ocupação do espaço. Aprovado por 73 
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unanimidade. 6º - Ponto - Uso de recurso das artes visuais para modelo 74 

vivo. (prof. Gastão) Os conselheiros pediram que o proponente detalhe o 75 

ponto em próxima pauta. Não houve votação por falta de entendimento da 76 

proposta. 7º - Ponto - Nome para suplente da coordenação de área. 77 

(prof. João). Os conselheiros aprovaram por unanimidade o nome da 78 

professora Cláudia Maria França da Silva. 8º - Ponto -  Revisão das datas 79 

das reuniões de área de 2015. (prof. João). O professor João Agreli pediu 80 

a retirada da reunião de área do dia 16 de dezembro. Aprovado por 81 

unanimidade. 8º - Ponto -  Aprovação da promoção da Profa. Elsieni 82 

Coelho da Silva. (profa Roberta Melo). A professora Cláudia Maria leu o 83 

parecer favorável à promoção. Aprovado por unanimidade. Nada mais 84 

havendo a tratar foi encerrada a reunião, e para constar eu Sarentaty Inês  85 

Karoline Santana dos Reis, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, 86 

será assinada por mim e pelo Prof. João Henrique Lodi Agreli, Presidente 87 

do Conselho da Área de Artes Visuais e demais Conselheiros.  88 

Sarentaty Inês  K Santana dos Reis________________________________ 89 

João Henrique Lodi Agreli___________________________________ 90 

Ana Helena da Silva Delfino Duarte___________________________ 91 

Beatriz Basile da Silva Rauscher_________________________________ 92 

Clarissa Monteiro Borges_____________________________________ 93 

Cláudia Maria França da Silva_________________________________ 94 

Elsieni Coelho da Silva______________________________________ 95 

Heliana Ometto Nardin______________________________________ 96 

Marcel Alexandre Limp Esperante______________________________ 97 

Marco Antônio Pasqualini de Andrade___________________________ 98 

Nikoleta Tzvetanova Kerinska_________________________________ 99 

Paulo Roberto de Lima Bueno_________________________________ 100 

Roberta Maira Melo Araújo___________________________________ 101 

Alexander Gaiotto Miyoshi______________________________________ 102 

Gastão da Cunha Frota_______________________________________________________________ 103 
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 Renato Palumbo Dória_____________________________________ 104 

Lívia Mara Chaves_________________________________________ 105 

Kenia França Braga_________________________________________ 106 

Patrícia Pereira Borges______________________________________ 107 

Eliane de FátimaViera Tinoco_________________________________ 108 


